

Lunes, 03 de marzo de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

OPERACIONES MILITARES CONTINÚAN EN FERIADO 🇪🇨

El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y el ministro del Interior, John Reinberg lideran desde territorio el gran despliegue del Bloque de Seguridad en Playas para atacar con fuerzas al crimen organizado.

Cerca de 1.000 militares y policías se encuentran en el sitio. 🇪🇨

[Ver más](#)



@DefensaEc

¡INTENSIFICAMOS OPERACIONES MILITARES EN EL FERIADO!

🇪🇨 Seguimos desplegados en [#Playas](#)

🇪🇨 Los ministros de Defensa e Interior, Gian Carlo Loffredo y John Reinberg, lideran desde el territorio el mega despliegue militar con cerca de 1.000 efectivos del Bloque de Seguridad en Playas y Posorja.

La seguridad no se negocia, se construye. [Ver más](#)

Nota Referente: [ElDato](#)



@DefensaEc

¡Continuamos en acciones de apoyo a los ciudadanos! 🇪🇨

Las Fuerzas Armadas del Ecuador 🇪🇨 están en el cantón Piñas, El Oro, brindando seguridad, apoyo en la evacuación y asistencia a las 40 familias afectadas por el aluvión.

Seguimos firmes, protegiendo y ayudando a nuestra gente en los momentos más difíciles. [Ver más](#)



@DefensaEc

FUERZAS ARMADAS: FIRMEZA Y COMPROMISO CON EL ECUADOR

Más de 35.000 valientes militares están en las calles, protegiendo cada rincón del país con determinación y entrega por la seguridad y bienestar de los ciudadanos.

En Piñas, más de 200 héroes en uniforme combaten la emergencia, llevando esperanza y seguridad a quienes más lo necesitan.

Las Fuerzas Armadas no descansan. ¡Estamos aquí, firmes, por la patria y su gente! 🇪🇨 [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



@FFAEcuador

Militares realizan operaciones de ámbito interno para garantizar la seguridad durante el feriado de Carnaval. 🇪🇨

Fuerzas Armadas del Ecuador, realizan operaciones de control de armas, municiones y explosivos en las diferentes playas a nivel nacional, con el objetivo de reforzar la seguridad de los ciudadanos que disfrutan del feriado de Carnaval en los diferentes sectores turísticos. [Ver más](#)

Lunes, 03 de marzo de 2025

| | |
|---|---|
|  | <p>@Armada del Ecuador Las Fuerzas Armadas del Ecuador a través de la Armada del Ecuador durante #FeriadoCarnaval realiza operaciones de seguridad en zonas estratégicas de #Guayas #Manabí #SantaElena #Galápagos #Esmeraldas. 🙌 Ver más</p> |
|  | <p>@Armada del Ecuador #Manta la Armada del Ecuador a través de la Capitanía de Puerto de Manta activó los protocolos de emergencia tras el naufragio del yate AURUM frente a Jaramijó. Se rescataron con vida a todas las personas a bordo 18 en total. La Armada del Ecuador reafirma su compromiso con la seguridad y protección marítima. Ver más</p> |
|  | <p>@Ejército Ecuatoriano Carnaval seguro en Portoviejo mediante operaciones militares de los soldados del Ejército Durante la noche y madrugada, efectivos militares realizaron operativos en la playa de Crucita, controlando armas, municiones y explosivos para reforzar la seguridad en zonas de alta afluencia turística durante el Carnaval. Además, se intensificaron patrullajes en diversos sectores de Portoviejo para garantizar la tranquilidad y el bienestar de la población. Ver más</p> |
|  | <p>@Fuerza Aérea ecuatoriana La Fuerza Aérea intensifica las operaciones militares durante el feriado de carnaval en diferentes ejes viales y sitios de mayor afluencia ciudadana con patrullajes fijos y móviles, registro de vehículos y de personas. Continuamos trabajando de manera firme para precautelar la seguridad y evitar actos que atenten la integridad de los ciudadanos. Ver más</p> |
|  | <p>@Fuerza Aérea ecuatoriana Guayas Las Fuerzas Armadas a través de la FAE realizan operaciones de seguridad en el cantón Durán en este feriado de Carnaval. El objetivo principal es garantizar la seguridad y protección de los ciudadanos en lugares estratégicos como la terminal terrestre, plazas y balnearios. Ver más</p> |
|  | <p>@EIDatoEcu EL GOBIERNO CONTINÚA CON FIRMEZA Y COMPROMISO LA LUCHA CONTRA LA DELINCUENCIA. Más de 35.000 valientes militares están en las calles, protegiendo cada rincón del país con determinación y entrega por la seguridad y bienestar de los ciudadanos. Ver más</p> |

Lunes, 03 de marzo de 2025



Primeras 40 horas tras aluvión en Piñas: Labores se concentran en restablecer acceso a agua y remover escombros. Vistazo

El evento llevó al presidente de Ecuador, Daniel Noboa, a ordenar el **despliegue inmediato de todas las instituciones del Estado** para atender la emergencia. Asimismo, doscientos miembros de las **Fuerzas Armadas** continúan desplegados en la localidad para asistir en la remoción de estructuras colapsadas y brindar seguridad a ciudadanos. [Ver más](#)

Coyuntura



Izquierda Democrática no apoyará a ninguna candidatura en segunda vuelta. La hora

Ni con Daniel Noboa ni con Luisa González. Izquierda Democrática (ID) emitió un comunicado este 2 de marzo de 2025 en el que ratifica que no respaldará a ninguno de los candidatos que están en segunda vuelta. Además, se indica que la Comisión Política de Izquierda Democrática resolvió no apoyar a ninguna candidatura en la segunda vuelta electoral. Esa decisión se tomó siguiendo los principios y valores, refiere la ID. [Ver más](#)



radiocentro.ec

Portoviejo se declaró en emergencia este domingo 2 de marzo debido a los graves daños causados por las lluvias, basándose en informes técnicos del Municipio y el COE cantonal. [Ver más](#)



Noboa delega a 2 ministros ir a Manabí, para "minimizar impacto de las lluvias". El Expreso

La tarde de este domingo 2 de marzo del 2025, el presidente Daniel Noboa anunció a través de X, que ha pedido que sus ministros de Transporte y Obras Públicas y del Interior, "se movilicen a Manabí, para coordinar una respuesta integral" frente a las inundaciones. [Ver más](#)



Un juez sanciona al Ministerio de Ambiente por no entregar territorio a indígenas. El Expreso

Un juez impuso al Ministerio de Ambiente, Agua y Transición Ecológica una multa por el incumplimiento de una sentencia de 2023 que ordena a esta cartera dar el título de propiedad a la nacionalidad indígena siekopai sobre Pë"këya, un espacio de más de 42.000 hectáreas en la Amazonía ecuatoriana que este pueblo nativo reclama como parte de sus territorio ancestral. [Ver más](#)

Lunes, 03 de marzo de 2025



@LaDataec

Correísmo y su doble moral en el campo Sacha.

El correísmo critica la adjudicación del campo Sacha a un consorcio extranjero, pero en el gobierno de Rafael Correa entregaron los campos Auca y Shushufindi a Schlumberger, con un préstamo al 19.95% de interés. [Ver más](#)

**Gustavo Petro pedirá al próximo presidente de Ecuador que reabra la sede de la Unasur en Quito. Ecuavisa**

Gustavo Petro, presidente de Colombia, anunció este domingo 2 de marzo que propondrá al próximo presidente de Ecuador la reapertura de la sede de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), ubicada en Quito. El ocupante del Palacio de Carondelet entre 2025 y 2029 se conocerá el 13 de abril, cuando el actual mandatario Daniel Noboa y Luisa González se vean en las urnas por la segunda vuelta. [Ver más](#)

Opinión



@LaDataec

Tragedias, crisis y abandono ¡Daniel Noboa llega y resuelve con hechos! as emergencias no esperan y Daniel Noboa lo sabe.

Enfrentando deslizamientos, lluvias intensas y afectaciones en varias provincias, su gobierno ha demostrado que la respuesta no es solo inmediata, sino también efectiva y empática. En El Oro, donde la tragedia golpeó con fuerza, el gabinete se desplegó en 17 zonas de emergencia, entregando ayuda, habilitando albergues y coordinando el rescate de los afectados. [Ver más](#)

**Relaciones Cívico Militares. Paco Moncayo Gallegos. La Hora**

Las Fuerzas Armadas celebraron en los últimos días el trigésimo aniversario de la **gesta victoriosa de 1995** y el día del Ejército Nacional. Los festejos se realizaron en un contexto de gran incertidumbre política, cuando Ecuador se ve abocado a una contienda electoral en la que se enfrentan una alternativa democrática y otra autocrática, cada una con su particular enfoque del **papel de los militares en la sociedad** y del control civil sobre la institución armada. [Ver más](#)

**Privatizar todo. Giuseppe Cabrera. La Hora**

Si la inversión extranjera de la que habla el Presidente, va a consistir en entregar los recursos naturales del país, con infraestructuras ya levantadas para su producción y explotación a cambio de nada, no es inversión, es vasallaje y nos vuelve una colonia, que recibe las migajas del dinero que sale fuera del país por montones y sin control, porque junto con la explotación vendrá la salida del personal de Petroecuador del campo y la entrada de profesionales extranjeras vinculadas a la empresas agrupadas en el consorcio. [Ver más](#)

Lunes, 03 de marzo de 2025

Radio y Televisión



i TC: CNE. Prohibición uso del Celular Votaciones. Mención Ministro de Defensa **02-Mar-2025**



● Ecuavisa: Santa Elena Destino Favorito para el feriado. Mención FF.AA **02-Mar-2025**



● Teleamazonas La Canciller Sommerfeld realizo una gira en busca de Cooperación Militar Extranjera **02-Mar-2025**



● Teleamazonas: 18 Integrantes de un Grupo Armado fueron detenidos en Portoviejo **02-Mar-2025**



i Teleamazonas: Alivio Tributario, Presidente Noboa dispone al SRI ampliar plazo para pago de obligaciones tributarias **02-Mar-2025**



● Teleamazonas: 2 personas fallecieron tras deslizamiento de tierra que sepultó una vivienda en Céllica **02-Mar-2025**